

folgerichtig, den Zentralflughafen Berlin-Schönefeld durch weiteren Ausbau den sich daraus ergebenden erhöhten Anforderungen anzupassen. Für die Entwicklung unserer sozialistischen Landwirtschaft, besonders für die Steigerung der Bodenfruchtbarkeit, ist die Ausweitung des aviochemischen Dienstes der Deutschen Lufthansa von großer Bedeutung.

Liebe Genossinnen und Genossen! Das sozialistische Transportwesen hat die von der Partei gestellten Anforderungen immer in Ehren erfüllt. Ich bin gewiß, daß mit einer neuen Qualität der Leitung, verbunden mit der vielfältigen Initiative der Eisenbahner, Kraftfahrer, Seeleute, Binnenschiffer, Flieger, Straßen- und Wasserbauer sowie der Beschäftigten des städtischen Verkehrs auch die kommenden Aufgaben erfolgreich gelöst werden.

An der Spitze des Kampfes um die Planerfüllung und bei der Verwirklichung des Programms der sozialistischen Rationalisierung stehen die Parteiorganisationen und Politorgane des Transportwesens. Sie verstehen es immer besser, die politisch-ideologische Erziehungsarbeit mit dem Kampf um die Erfüllung der Transportaufgaben zu verbinden. Mit ihren hervorragenden Arbeitsergebnissen in Vorbereitung des VI. Parteitages haben die Werktätigen des Transportwesens vielfältig bewiesen, daß sie fest und unerschütterlich zu den Beschlüssen der Partei und Regierung stehen.

Wir versichern unserem Zentralkomitee und seinem Ersten Sekretär, Genossen Walter Ulbricht, daß sie sich jederzeit auf die Werktätigen des Transportwesens verlassen können. So werden auch wir unseren Beitrag zum umfassenden Aufbau des Sozialismus in unserer Republik leisten.

*Heinz Kuhrig*, Leiter des Instituts für Landtechnik der Deutschen Akademie der Landwirtschaftswissenschaften, Potsdam-Bornim: Genossinnen und Genossen! Die neuen, sozialistischen Produktionsbedingungen ermöglichen und erfordern zugleich völlig neue Produktionstechnologien auf der Grundlage vollständiger Maschinensysteme der Teilautomatisierung und Chemisierung. Das erfordert in erster Linie leistungsfähige und funktionssichere Landmaschinen und Traktoren. Was bisher gut war, was bisher ausreichte, entspricht den Forderungen unserer Genossenschaftsbauern in der Periode des entfalteten sozialistischen Aufbaus nicht mehr. Mit der zur Verfügung stehenden Technik ist die Steigerung der Produktion und der Arbeitsproduktivität, wie sie erneut vom Genossen Walter Ulbricht und vom Genossen N. S. Chruschtschow auf diesem Par-